



3シャイン

柏市立大津ヶ丘第一小学校
3年生 学年だより
令和4年3月7日(月)

1年間ありがとうございました！

先日はお忙しい中、今年度最後の授業参観にご参加いただき、本当にありがとうございました。学習や生活のまとめとなる3月。子どもたち一人ひとりの成長やがんばりを振り返るとともに、4月にはどの子どもも希望を持って進級できるように励ましていきたいと思ひます。

この1年間、保護者の皆様には温かいご支援とご協力をいただき、本当にありがとうございました。



お知らせ

① オンライン懇談会のお知らせ

オンライン懇談会の資料を配布いたしました。都合が合わず、参加できなかった保護者の皆様も資料を読んで不明な点があればご連絡ください。

② 卒業式について

3月16日(水)は卒業式です。3年生は休業日となります。

③ 次年度も使用するものについて

以下の教材は、4年生でも使用しますので、学校の方で保管いたします。

- ・地図帳
- ・わたしたちの柏
- ・図工の教科書(下)
- ・みんなのほけん

3月の学習予定

- 国語 おにたのぼうし
- 漢字の復習
- 社会 市の様子と人々のくらしのうつりかわり
- 算数 見やすく整理して表そう、そろばん
- 1年間の復習
- 理科 じしゃく
- おもちゃショーをひらこう
- 音楽 重なり合う音のひびきを感じ取ろう
- 図工 とんとんつないでコンコンビー玉
- 体育 ゴール型ゲーム マット運動
- 総合 昔の道具
- 道徳「あんぱんの日」～木村安兵衛・英三郎
- 大通りのサクラなみ木
- 外国語 Who are you? 復習

クラスの様子

1組

社会科の学習で、柏市の人口は増えるか減るかというテーマで自分の意見を確立し、討論会の準備をしています。今年度初めて教科として加わった社会ですが、どの子どもも社会的なものの見方で人口の増減の予想を立てていました。自分たちが担っていく未来について真剣に考え、活発な討論会になることを楽しみにしています。

2組

「強く心にのこっていることを」というテーマで作文の作成を行いました。作成はパソコンを用いて文章を打っていましたが、どの子どももタイピングスキルが増しており大人顔負けでした。内容についても、気持ちの伝わる会話文を工夫したり、組み立て表を生かしたりしてとても良い内容でした。学習面、生活面ともに年度末のまとめを行い、4年生を自信を持って迎えられるように指導していきたいと思ひます。

